

Concours de design urbain pour la revitalisation du boulevard Décarie

Fiche technique | Projet lauréat : **Schème**

Maître d'oeuvre

Schème en collaboration avec **Axor**

Coordonnateur du projet

Louis-Paul Lemieux, architecte, MOAQ

Équipe de réalisation

Schème

Chargé de projet, design urbain

- **Peter Soland**, architecte, M.E.D.

Chargé de projet, design du mobilier

- **Philippe Lupien**, designer

Chargé de projet, architecture du paysage

- **Alain Loof**, architecte paysagiste

Développement du design, plans et devis de surveillance de chantier

- **Fannie Duguay-Lefebvre**, designer urbain

Développement du design, mise en plan et mise en image

- **Marie-Claire Blais**, baccalauréat en architecture

AXOR

Chargé de projet, circulation

- **Stan Zemka**, ingénieur M.Sc.A.

Responsable de l'évaluation des chaussées

- **Francis Boivin**, ingénieur

Responsable du contrôle de la circulation piétonnière et automobile

- **Steve Careau**, ingénieur

Chargé de projet, électricité et éclairage

- **Yvon Laroche**, technologue

Développement électricité et éclairage

- **Sylvain Pratte**, technicien

Responsable de l'arpentage

- **Hugues Bonnet**, ingénieur jr.

Programme

Revitalisation du boulevard Décarie, entre le boulevard de la Côte-Vertu et la rue du Collège, arrondissement Saint-Laurent

Date des travaux

Printemps/été 2006

Budget

840 000 \$



Ville de Montréal
Arrondissement
de Saint-Laurent

Montréal  desigmontréal